
Problema incrocio con strada
Filante: svariati alberi con
radici fuori terra e pericolo
caduta

VITERBO-  Riceviamo  dalla  signora  Patrizia  Calabrò  e
pubblichiamo: “Gentilissimi con la presente vi si chiede se
potete  pubblicare  un  articolo  sull’annoso  problema
dell’incrocio  con  strada  Filante  in  quanto  sono  ubicati
diversi  alberi  aventi  radici  fuori  terra  con  pericolo
imminente di caduta avente il testo di seguito indicato.

Mi chiamo Patrizia Calabrò e sono una cittadina di Viterbo
preoccupata per la sicurezza di noi tutti. Vivo nei pressi
della  strada  Filante  e  da  tempo  noto  una  situazione  che
definirei  allarmante.  Vicino  all’incrocio,  diversi  alberi
hanno  radici  ormai  completamente  fuori  terra,  rendendoli
visibilmente instabili e pronti a cadere al primo cedimento
del terreno o con una forte raffica di vento.
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Ogni volta che percorro questa strada,
sia a piedi sia in auto, provo un senso
di ansia. So che non sono la sola, ma
nessuno di noi dovrebbe sentirsi così
pericolosamente esposto. E il peggio è
che non c’è neppure una rete protettiva
a  tutelare  chi  passa:  né  per  noi
pedoni,  né  per  chi  è  in  auto  o  in
bicicletta.  Siamo  di  fronte  a  un
rischio  quotidiano  che  potrebbe
trasformarsi in tragedia da un momento
all’altro.

La mia richiesta alle autorità.

Scrivo  oggi  con  la  speranza  che  le  autorità  ascoltino  il
nostro appello e prendano provvedimenti immediati. Mi chiedo:
è così difficile mettere delle reti di protezione o verificare
lo stato di questi alberi? Non dovremmo attendere l’ennesimo
incidente per intervenire.

Credo  che  tutti  noi  residenti  meritiamo  di  percorrere  le
nostre  strade  senza  temere  per  la  nostra  incolumità.  Non
chiedo  altro  che  un  intervento  che  possa  garantire  la
sicurezza di chi vive qui o si trova semplicemente a passare.

Un appello per una Viterbo più sicura

Spero che queste parole arrivino a chi ha il potere di fare
qualcosa.  È  il  momento  di  agire  per  proteggere  tutti  noi
cittadini.

Sicura di un vostro riscontro

Distinti saluti”.
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